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別記様式第 4号 

会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会 議 ・ 打合せ ・ 協 議 
文書番号 １９３ 

決裁期日 平成２６年 ５月２３日 

名 称 第１回放課後子どもプラン事業運営協議会 会議 

日 時 平成２６年 ５月２３日（金）   １６時３０分 ～ １７時３０分 

場 所 社会教育総合センター 大集会室 

出席者 

委員：稲毛委員長、米澤副委員長、堀内、川村、相馬、黒田、佐藤、安西、杉本、

安井、井上、藤田 １２名 

教育委員会：教育長、教育振興課長、鈴木主幹、小田島主事、 

月東社会教育指導員、川久保 

内 容 

 野崎課長進行 

○委嘱状交付・・・教育長から、４月の人事異動に伴う川村・相馬教頭、黒田校長の

３委員に委嘱状を交付。 

教育長の挨拶、運営協議会委員及び事務局の自己紹介終了後、委員長の進行により議

事開始。 

 

○報告事項・・・川久保より報告 

 １ 平成２５年度の事業実績報告について・・・Ｐ３～４ 

 ２ 平成２６年度登録状況について・・・Ｐ５ 

以上を報告。質疑無。 

 報告事項終了後、稲毛委員長が各委員会に意見等を求め、各委員から発言があった。 

・堀内委員 

 子どもの行動等、すぐには解決しない問題があると認識している。二学期から新校舎

となり、環境面で少しは改善にかるかと思っているが、放課後事業専用スペースではな

いにしても学校行事に応じてメインルーム施設後、利用してもらいたいと考えている。 

・川村委員 

 活動日誌報告に目をとおし、日々の指導員の大変さと苦労を認識している。今後にお

いても相談等あれば、協力・支援し、対応したいと思っている。 

・相馬教頭 

 子ども達は、大変喜び、お世話になっている。 

指導員が子ども達のニーズに合わせ、目配りと気配りをしてもらい活動している。 

 

 



内 容 

・黒田委員 

 少数の教員数で遊びの対応ができていない部分を指導員に見てもらい、大変助かっ

ている。 

・佐藤委員 

 子ども達の活動に、変化を感じている。学校や特別支援など関係機関が連携しない

とできない事業と思っている。 

・安西委員 

 人の話を聞かない、従わない等、子どもの活動（質）の変化を感じている。 

・杉本委員 

 国は預り時間の延長を考えているようだが、報告事項の中での指導員の対応を聞く

中では、無理と思う。 

・安井委員 

 放課後事業について、ガイドラインから制度化（明確化）が求められ、条例制定等

で今後、各委員のお世話になる。 

・井上委員 

 学年にもよるが、子どもの質が下がっている。他人を思いやることに欠けている。

指導員の専門的知識の必要性も感じられる。 

・藤田委員 

 健常児童と支援児童の関係が、うまくいっていない。お互いに理解ができていない

と思われるが、指導員も目配り・気配りをしているが、子どもの質が下がっているよ

うに思っている。 

・事務局（月東） 

 指導員配置数が足らない日において、指導員と共に勤務する時には、なるだけ子ど

も達全体に目を向け、状況を把握するように努めている。 

 以上、各委員から発言があった。 

 

○協議事項・・・川久保より説明、一部鈴木主幹補足説明。 

１ 放課後プラン事業について 

①放課後クラブの規則、放課後スクールの規則・・・Ｐ６～９ 

  ②指導員等配置取扱要綱・・・Ｐ１１～１５ 

  ③指導員等勤務体 

   Ｐ１４の江幌小指導員②の配置削除の訂正。Ｐ１０の本年４月１日現在での１

８名の指導員名簿添付。また、５/２５号の広報かみふらのでの指導員募集掲載

に先立ち、６月１日付けで１名の指導員を新たに採用委嘱することを報告。 

  ④指導員研修の実施等 

   資料は添付していないが、昨年度と同程度の研修を予定。 

 以上、報告、説明し協議に諮ったが、質疑・意見等無。 

 

２ 次回運営協議会の開催について 

本年度、今回の会議を含め３回程度開催予定。次回は９月又は１０月中の開催予定。 

 



内 容 

近くなったら、会議開催案内を行う予定であることを説明。 

質疑・意見等無。 

３ その他 

①放課後事業の周知について・・・Ｐ１６～２３ 

 本年度から各学校毎に月別の目標を定め、参加児童に啓発することを報告。 

②広報かみふらの掲載予定 

 本事業の実施と利用児童募集に係る掲載を今後予定。 

なお、新年度の利用児童募集にあっては保健福祉課を所管として、子ども・子育

てプラン計画策定や条例制定を予定しており、制定後においての募集。条例制定に

向けた資料として、管内放課後事業実施市町村にアンケート調査を実施。回答を集

計中であるが、それらの集計結果報告も合わせて今後報告予定。 

 ③学校支援地域本部事業との連携 

学校支援ボランティア登録者に、本年度においても放課後事業への指導・支援協

力を必要に応じで実施したい旨を報告。 

以上説明。質疑・意見等無。 

 

 全体をとおしての質疑・意見もなく終了した。 

 

 

 

 


